

Von: Irmtraud Spinnler [<mailto:ispinnler@onlinehome.de>]

Gesendet: Dienstag, 17. Dezember 2013 14:36

An: Brand, Norbert

Cc: 'SPD , Fraktion (alle)'

Betreff: Resolution des HD GR an die Landesregierung

Sehr geehrter Herr Brand,

bei unserer gestrigen Fraktionssitzung haben wir zu der Resolution noch folgende Ergänzung:

Erster Absatz, letzter Satz wird folgendermaßen ergänzt: „.... Der Antrag für das Teilprojekt Pfaffengrund wird voraussichtlich im Januar 2014 an das Land übergeben, danach wird das Teilprojekt Hauptbahnhof-Nord eingereicht.“

Mit freundlichen Grüßen,

Irmtraud Spinnler

+++++

Stadträtin der Stadt Heidelberg

- SPD-Fraktion -

Stellv. Fraktionsvorsitzende